

232/2018

3. September 2018

## **KVB begrüßt 60 neue Azubis**

Für 60 junge Menschen beginnt mit diesem Montag und dem Start ihrer Ausbildung bei den Kölner Verkehrs-Betrieben (KVB) ein neuer Lebensabschnitt. Personalchefin Sophie von Saldern begrüßte die neuen Kolleginnen und Kollegen, mit der Botschaft „Begrüßt Lernen als Privileg“. Anschließend besuchten die neuen Azubis auch gleich ihre zukünftigen Arbeitsplätze. In den kommenden Jahren wird die KVB 36 der Auszubildenden in technischen und 24 Auszubildende in kaufmännischen Berufen ausbilden. Hierbei werden die Azubis alle berufsrelevanten Bereiche durchlaufen und dabei das Unternehmen kennenlernen.

Der KVB ist wichtig, neben den fachlichen, auch die sozialen Kompetenzen sowie Lernbereitschaft zu fördern.

-TL-